

ると、見慣れない女が寝ているわけです。その寝顔をつくづくと見て「あ、俺はこの女と結婚したんだなー、これは俺の女房なんだ。俺はこの女と一生連れそわなければならないんだな…これでよかっただろうか？もっといい女が他にいたんじゃないだろうか？」男なんて勝手なものですネー。ソバに女房がいてもいい女が通ると目が行きます。もうこんな男は死刑ですね。しかし結婚だけならと、子供まで作ってはもう年貢の治めどきですねー。私は無責任で楽なほうがいいんですが…。女房と子供のためにまず体を直そうと思い徹マンをやめ「毎日夜11時には寝るゾ！」と決めて1年間つづけました。体は直りました。女房と子供のお陰ですね。それから4年おきに計3人の子供ができました。長男は高校3年、長女が中学2年、次女が小学校4年です。子供というのは不思議なものですネー、同じ親から産まれても皆それぞれ個性が違います。長男は明く優しいのですが、私に似てちょっと怠け者です、頭はいいんですがなぜか成績は悪いんです。避妊には失敗しましたが、それとは関係はないはずですが…。それとも避妊に失敗して産まれた子供は、頭はいいが成績は悪いと言う説でもありますでしょうか？長女は気が強くしっかり者で頭も良くガマン強さもあります。しかし1番の特徴はその好奇心の強さで、時々厄介な質問をされて閉口致します。次女は大変明く天真爛漫でとても優しいのです。感受性に優れ成績は余り良くないが感性豊かな子です。私達は毎日のようにこの子供達から質問攻めにあってとても楽しい日々を送って来ました。最近は皆大きくなってきて、それぞれが色々な問題を抱えて悩み、親に報告します。学校に関する事や、その他順を争って報告します。子供というものは、いつも親に見えてほしいんでしょうか？私達はまだキャリアが浅く、18年しか子育ての経験がないのですが、その間に色々と気付いた事が有ります。そのうちの1つが「大人とは何か？」「親とは何か？」と言う問題でした。世間一般には20才になれば大人である。と見なされていますが、早い人は17~18で一人前に働いていますし、遅い人は30になっても40になっても…。では子供を持てば親だから、大人である。と言えるのかどうか。あるいは子供というのはとても素直で、純真で心がきれいだから、そんなものは無くしまえば、一人前の大人になれるのかどうか…？「この世は金だ。地位だ。名譽だ。女だ。」と色々な欲望をにこやかな笑顔で隠すことに成功したら…、大人になれるのか？いや、子供を持ち「子供に対して責任を持たねば！」と思ったときに、やっと大人の入り口に立ったと言うべきではないだろうか？こんなことを考えさせられた時期もありました。私を後ろから応援してくれるのが女房であり、色々と考えさせてくれるのが子供達です。これからも仲良く楽しくやって行きたいと思っています。

12月19日例会： ファミリー・クリスマスパーティー 親睦委員会

12月26日例会： 卓話「1989年サヨナラ」会長エレクト 今井克義君



三条北ロータリークラブ週報

ENJOY ROTARY! ロータリーを楽しもう！

国際ロータリー会長 ヒュー M. アーチャー 第256地区ガバナー 吉野一郎

例会日
1989. 12 . 12
累計 No 151
当年 No 22

会長／平松利朗

例会日／火曜日 PM12:30~1:30

幹事／稻田憲治

例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111

SAA／笹原勝治

事務局／三条市西四日町3-15-34
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160

行 事： 会員卓話「ファミリーいっしょに」堀川正幸君

出 席： 本日の出席 48名中38名

先週の出席率 48名中40名 83.33%

先週のメークアップ： 12月6日 三条RCへ 本間建雄美君 小林 満君

12月11日 三条南RCへ 坂内康雄君 江口 悟君 山上茂夫君

ビジター： 三条RCより 野村竹三郎君 山本福七君 広瀬昌寿君 渋谷正一君

五十嵐総一君 大谷幸平君 渋谷健一君 近藤雄介君

広岡豊作君

三条南RCより 韋沢喜一郎君 横山準司君

会長挨拶： 平松利朗

ごらんのとうり先週腰痛で欠席した稻田幹事が今日は出席してくれております。病気の女房の床上げが済んだという感じで安堵しておりますが、どうか、まだ余りムリをなさらぬようご自愛を願います。本日は、私の属しております金物組合について最近の状況などをPRを兼ねて少し話してみたいと思います。歴代組合長以下組合員はこれまで「共存共栄」を基本理念に運営をして参りました。日本経済の発展と共に組合の規模も拡大し、内容も充実して來た訳ですが、最近の大きな変化は「仲良し組合」から「行動する組合」へと根本的な意識の変革を迫られております。昨年10月1日より「任意組合」から「協同組合」に正式に移行致しましたが、この協同組合のメリットを生かす第1の仕事は高速道路料金の共同支払事業であります。現在の組合員の高速料金利用額は月間1,200万円~1,300万円でその割り戻し額は24%です。半分を組合員に還元しても、年間で2,000万円以上の財源が組合に残ります。この財源をいかに有効に使うか……。この勉強のため、先週組合役員15名で先進組合である「横浜アーチャンダイジングセンター」を見学に行って参りました。今回の研修旅行を通じ、これから卸売業の進むべき方向は「規模の利」を追うしかない……という結論がありました。高速交通体系が整備され、徹底した情報化が進む現在の流通業界では個々の企業

のエゴだけではもう通じません。全国の産地同士間でも熾烈な競争をしているのが現況です。“生き馬の目を抜く”と恐れられていた三条商人も、これからは本当の意味での真価が問われる時代がやって来たと思います。今日の私の話を皆様の中で卸売業として、流通の一端を預かる者として、何かの参考として頂ければ幸いです。

幹事報告： 稲田幹事

◇例会変更

①見附RC

日時 12月14日(木) 18.30～ 忘年会 会場 太田家

②燕RC

日時 12月21日(木) 18.30～ ファミリークリスマスパーティー 会場 明治屋

休会 平成2年1月4日(木) 新年につき

③吉田RC

日時 12月15日(金) 19.00～ 忘年会 会場 橋畔楼

休会 12月29日(金) 年末につき

④加茂RC

日時 12月21日(木)→22日(金) 忘年会

日時 12月28日(木)→27(木) 年末につき繰り上げ

◇三条北RC休会の案内

平成2年1月2日(火) 新年につき

〃 1月16日(火) 小正月につき

ニコニコボックス：

外山晴一君 堀川さんの卓話と燕高校の全国駅伝優勝を祈念して。

今井克義君 寒い時のガラ汁、最高です。大野さん、ありがとうございます。来週のクリスマスパーティーの御馳走が楽しみです。

笹原勝治君 稲田幹事の復帰を祝って。

佐藤義英君 堀川さんの卓話に期待して。

吉川吉彦君 となりの堀川さんの卓話に協力します。

堀川正幸君 ヘタな話のお詫びに。／

石川勝行君 堀川さんの卓話を聞けなくて申し訳ありません。

内藤修君 ごちそうありがとうございます。

河井増雄君 大野さん、おいしいサケごちそうさまでした。

落合益夫君

村山誠一君

佐藤啓策君 山崎さんに協力して。

山崎勲君 昨夜はどうも、疲れます。

米山獎学：

早川滝雄君 中條さん、梨本さん準米山功労者になられておめでとうございます。今後益々の

米山BOXの御協力よろしくお願ひ致します。

卓 話：「ファミリーいっしょに。」堀川正幸君



ロータリー 絶えて卓話の無かりせば 昼の心は のどけからまし 盗作 私が結婚したのは今から18年前になりますが、当時27才でした。最初のうちはけっこう楽しかったですね。まあ皆さんも覚えがあると思いますが、…何と言っても新鮮ですからね。3ヶ月位経ったとき、家内が妊娠していることを知りました。そのときは何とも複雑な気持ちでした。と言いますのも、実は私は兄と一緒に合同結婚式を挙げたんですが…それも我がクラブのメンバーの味方さんの所、佐渡屋さんで…味方さんの謡をバックに厳かに…。男というものは何と勝手

なんでしょうかネエ。兄と私は結婚しても2年くらいは子供を作らずに楽しもうじゃないか、などとこっそり申し合わせをしておったのです。ところが、私も家内も当時は大変未熟者でした…今も余り変わっていませんが。満足に避妊の方法も知らなかった訳です。何日こう終わったから多分大丈夫だろう…じゃまぁそういうことにしておこう…と言う訳でめでたく3ヶ月目に知らされた訳です。何とまぁハネムーンベビーですね。正直言ってちょっと悩みましたね…兄の手前もあるし、どうしようかなーオロスように言おうかなー?さてよ、初産でオロシたりすると二度とできなくなるような話も聞くしなーとかいろいろ考えた末に、産むことに決めました。決めた、というのもちょっとおかしいですよネー。私が産む訳でもなく、産んでもらうんですから。そして予定日がきたんですが…これがなかなか産まれないんです。何しろ初産で、尚且つ大変締まりが良くて…いえ、その締まりではなくて、産道が硬いんですね。何回か軟らかくする注射をして、もう2時間待って産まれなかったら帝王切開します、とゆうときにやっと全開になりました。入院してから5日目でした。あんまり苦しんだために、子供は血液の流れが悪く真っ青、親もゲッソリ痩せてしまいました。子供が家に帰って来て、親子3人、川の字になって寝ました。そのころ仕事の最中にちょとしたケガをしました。治療のついでに血圧を測ってもらったら、何と。上が74で下が45でした。2年ほど前に起こした車の事故の後遺症で体調が悪く、そのうえ毎週土曜日は徹マンで…。体調が悪いのに無理して仕事をしていたんですが、低血圧の為か、夜なかなか寝付けません…。隣では家内と子供がグッスリと眠っています。夜中の1時、2時ころ暗がりのなかでタバコを吸いながらつくづくと考える訳です…。「俺もとうとう親になったんだなあ。」「俺はこの女と子供に対して責任があるんだなぁ…」などと考える訳ですね。それまでも時々夜中に目を覚ましては隣を見